



RAQUEL LÓPEZ

EL SALÓN DE MADRID EVOLUCIONA HACIA SU CONSOLIDACIÓN

"ENCAMINADO HACIA EL ÉXITO"



La segunda edición del Salón de la Agricultura, Medio Agrario y Tecnología SAMATEC 2003, organizado por la Asociación Española de Estudios Sociales Agrarios, AESDESA, contó con el apoyo de visitantes profesionales y expositores. A lo largo de tres días, un total de 97 firmas mostraron su oferta de productos en unos 22 400 m² de superficie.

Aunque los asistentes coincidieron en destacar la ausencia de importantes empresas del panorama nacional e internacional de la maquinaria agrícola, la segunda edición del certamen ha destacado por la línea ascendente de casi todas sus facetas, desde la organización, hasta el número de visitantes, novedades, expositores y metros cuadrados.

Al igual que ocurrió en la primera edición, el público fue en su inmensa mayoría profesional, lo que dejó, en general, satisfechos a los expositores, que presentaron una oferta global de más de 200 productos relacionados con los sectores de la producción, transformación y distribución de productos agrarios.

La imagen del certamen se vio reforzada con la celebración de dos jornadas temáticas sobre calidad y medioambiente desarrolladas por investigadores del Consejo Superior de investigaciones Científicas (CSIC) y el Instituto

Nacional de Investigaciones Agrarias (INIA), y de una Mesa Redonda sobre Consumo Energético en las Labores Agrícolas.

La inauguración corrió a cargo del consejero de Economía e Innovación Tecnológica, Fernando Merry del Val, y de la Secretaria General de Agricultura y Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, Isabel García Tejerina. Además acudieron el director general de Agricultura de la Comunidad de Madrid, Raúl Delgado García, el presidente de Ifema, José María Álvarez del Manzano, el director de Ifema, Fermín Lucas Jiménez, el presidente de AESDESA, Juan Buitrago Sánchez, y el vicepresidente de AESDESA, Juan Pardo San Pedro.

Los representantes de la Comunidad de Madrid calificaron SAMATEC como el "perfecto escaparate para conocer los últimos avances en maquinaria agrícola y recibir asesoramiento sobre la adecuación de la maquinaria a las necesidades de la explotación".

AGCO IBERIA



MASSEY FERGUSON

Las motos agrícolas todoterreno de la firma destacaron por su ubicación preferente y por ser la primera vez que se presentaron en un certamen agrícola, tras haber obtenido la homologación. Como novedad dentro de esta gama de todo terreno destacaron dos nuevos modelos (MF 500 TBX y MF 400 Auto de gama media), ambos con transmisión automática Duramatic.

En tractores destacaron las gamas MF2400 de 33 a 47 CV, los fruteros, viñeros y especiales MF3400, los MF 5400, los MF6400 y los MF7400.

En recolección destacaron la cosechadora Cereales MF7256 de 5 sacudidores, la empacadora gigante MF185 SII y la rotoempacadora MF162 de cámara fija. Además se expuso la cargadora telescópica MF 8937.



Tres hijas del Director General de AGCO Iberia, José Enrique Puente Aparicio, se mostraron entusiasmadas con los nuevos productos.

FENDT

La exposición de tractores Fendt contó con una muestra de los Farmer especiales 200 V y 200 P (208V y 209P), así como de los fruteros 200 F (209F), de los compactos 200 S (209S) y de los Farmer 400 Vario (411 Vario). Además se presentó la nueva generación de los 700 Vario (716 Vario) y los potentes 800 Vario TMS y 900 Vario TMS, modelos 817 TMS y 930 TMS, este último elegido 'Tractor of The Year 2004'. El Fendt Farmer 309Ci, tractor más vendido en Alemania, completó su oferta.



CHALLENGER

El amarillo propio del Challenger destacó entre el rojo de los Massey Ferguson. El potente tractor MT700 de bandas de goma fue una de las principales atracciones del stand para los visitantes. La gama está formada por cuatro modelos de potencias comprendidas entre los 242 y 330 CV.



AG-CHEM

Estuvo expuesto un equipo pulverizador autopropulsado Spra-Coupe, de elevado despeje, ideal para acceder a todo tipo de cultivos. Está disponible actualmente en los modelos Standart y en las Series 3000 y 4000.

AGRO-RIEGOS MONTERO / AGRO SERVICIOS TIÉTAR



Ambos expositores llevaron al certamen la oferta más innovadora de Checchi & Magli. Destacó la transplantadora semiautomática Dual 12 Gold, especial para plántulas de terrón cónico y piramidal de hasta 4 cm de diámetro, accionada por ruedas motrices de goma.

BLAKEY & HELSEY ESPAÑA



Agrotécnica, Garden Pro y el resto de publicaciones de nuestra editorial también contaron con un espacio para ofertarse. Este año, se incluyó en el stand el tractor Kioti modelo 20K que entrará en sorteo entre los suscriptores de las revistas.

CILINDROS Y CROMADOS



Como novedad hay que destacar que ahora ofrecen nuevos cilindros hidráulicos estándar de doble efecto con hasta 56 posibles combinaciones y medidas.

AGUIRRE, NAVARRA MAQUINARIA AGRÍCOLA

Presentó una nueva generación de barras hidráulicas para pulverizado, de 12 y 14 m de anchura, y una nueva abonadora centrífuga de un disco y 800 kilos, que acaba de pasar las pruebas de homologación en Palencia.



JULIO GIL ÁGUEDA E HIJOS

Como novedad destacaron una sembradora de cereal de siembra directa que se caracteriza por su sistema de disco simple, regulable en precisión y control de profundidad mediante rueda lateral y una abonadora de doble plato de 24 m de anchura de trabajo. Junto a estos dos nuevos productos expuso una amplia muestra de toda su gama de productos. Entre otras máquinas incluyó su conocida sembradora neumática Airsem, la sembradora GT Multisem y varios de sus modelos de chisel y cultichisel.



DIRNA



La principal novedad de Dirna fue un enfriador electrónico de altas prestaciones 'Bycool Evolution', que funciona a motor parado, lo que le hace idóneo para las esperas entre carga y descarga. Este enfriador sólo consume agua y es totalmente ecológico. En el stand se presentó montado sobre un tractor Kubota.

TORREARTE

(MUSEO DE AGRICULTURA)



La Asociación de Amigos de la Maquinaria Agrícola organizó una exposición de tractores clásicos en un amplio stand del pabellón 7. Muchos de los visitantes reconocieron en la muestra modelos que años atrás habían utilizado en sus tareas agrícolas. La tradición y experiencia de estos tractores contrastó con la sofisticación y última tecnología de la maquinaria del resto de expositores.

CLAAS IBÉRICA



A la nueva cosechadora Lexion 584 de Claas no le faltaron visitantes interesados. Los profesionales acudieron al amplio stand de este fabricante alemán para conocer sus últimas novedades, que incluyeron además de la nueva gama de cosechadoras, la empacadora gigante Quadrant 2100 y las cosechadoras-picadoras de forraje Jaguar, versión 'SpeedStar'. También estuvieron expuestas la cosechadora Medion 310, las segadoras Disco 2650 RC y Disco 3050 C, la encintadora Rollant 255 Roto Cut, el hilerador Liner 650 Twin y el rastrillo esparcidor Volto 670, entre otras.

MOTOCULTORES PASQUALI



MOTOCULTORES PASQUALI

La exposición incorporó diversos tractores de la serie Reno, destacando como novedad el modelo 3.45, con motor Lombardini diÉsel de inyección directa, 3 cilindros y 41 CV. También estuvo representada su gama de motocultores con dos modelos.



VALPADANA

Los tractores fruteros de la serie 3600 y los articulados reversibles de la serie 6500 constituyeron su oferta más novedosa. No obstante también mostraron al público el ya conocido modelo hidrostático reversible 1330 HST-Rev y la gama de tractores formada por los modelos 1540, 1545 y 1550.

DURÁN MAQUINARIA AGRÍCOLA



El importador de Pöttinger en España acudió con el remolque autocargador Jumbo 8000 de 78 m³ de capacidad de carga.

GRAFINTA



Su oferta incluyó diferentes productos de la compañía CSCI Wireless destinados al posicionamiento de precisión por GPS.

HIBEMA

La gama de producto de Hibema abarca una amplia variedad de arados, chisel, cultivadores y remolques. Desde arados de vertedera con puntera, hasta arados fijos y arados fijos de muelle, arados de vertedera con formón, chisel y semichisel, cultivadores de ballestas, cultivadores de brazo vibro (4 filas), vibrocultivadores de brazos flexibles, cultivador de brazos flexibles, remolques tándem, remolques de turismo, remolques agrícolas, etc.



CATRÓN INTERNACIONAL



Su stand, al igual que en la primera edición, se situó en la intermediación de los dos pabellones. El importador de los tractores Kioti presentó en esta ocasión el tractor compacto CK20 con tracción a las cuatro ruedas como novedad e incluyó en la exposición el resto de modelos que comercializa en España (DK35, DK450L y DK50). Asimismo presentó la gama de palas cargadoras Kioti que puede equipar cada uno de estos tractores. La pala AL35E está pensada para montar el tractor DK35, la AL450L-SL para el DK450L y la AL45E-SL para el DK50.

KUBOTA SERVICIOS ESPAÑA



Destacó la nueva gama de tractores GrandL, representada con los modelos diesel L3830 y L4630, de 39 y 47.2 CV, respectivamente. Otro de los productos estrella fue el tractor estrecho B2410DN de doble tracción, diseñado especialmente para trabajar en áreas reducidas, viveros, invernaderos y viñedos.



KUHN IBÉRICA

El producto más novedoso fue la segadora acondicionadora FC 303 RGL con lanza lateral y acondicionador de rodillos de caucho con nervios en forma de diente angular. Además se expuso una segadora rotativa GMD 702 Lift Control, un rastrillo hilerador GA 6000, un arado de vertedera Vari-Master 121, la abonadora MDS 935 M, una desbrozadora de picado alto TRP 175, la grada rotativa HR 303, la sembradora neumática de precisión Máxima, la sembradora neumática SD 4500 y el remolque mezclador Euromix.

NARDI IBÉRICA

Presentó las series de rotocultivadores ZH y ZX, para cultivos en línea, equipadas con sistema automático mediante palpador o sistema manual hidráulico, las gamas de rotocultivadores ZS C, ZS CL, ZE C, ZE CL, Z6 C y Z6 CL, las gradas rotativas ZRS y la gama RL de ejes verticales.



AgriARGO IBÉRICA



LANDINI

La gama de tractores Landini ha incorporado notables novedades. Desde su línea de tractores fruteros y viñeros Rex, ahora disponible en las versiones F, GT y GE con nuevos motores de 3 y 4 cilindros y transmisión de 5 velocidades, hasta la nueva y potente serie Starland formada por tres modelos de más de 200 CV. Asimismo, se presentaron los Powerfarm multifunción con plataforma suspendida (de 54 a 91 CV) y nuevas versiones de la serie Legend, Alpine, Mistral, Trekker, Vision, que incorporan motores ecológicos conformes con la normativa Euro2 / Tier2. Otra de las apuestas de Landini para el próximo año son los cargadores frontales Pro 400 Euro Hitch.

McCORMICK

La serie ZTX, con potencias comprendidas entre los 230 y 280 CV, la serie MTX B-Power de 115 a 195 CV, la serie MC 6 Power, de 120 a 135 CV, los fruteros de la serie F (F/GE/XL) y los nuevos cargadores frontales, constituyeron la nueva oferta de McCormick.



LAVERDA

Representada con el modelo M304, estuvo presente la nueva gama de cosechadoras Laverda serie M, que se caracteriza por incorporar sistema PFR para una alimentación constante, y sistema MCS para poder elegir entre dos sistemas de separación. En el stand se incluyó también la rotoempacadora FB 212 y uno de los modelos de la gama de empacadoras de pacas gigantes LB Tandem.

SANTANA MOTOR

El Anibal volvió a ser la estrella del stand, un modelo que ofrece importantes prestaciones para el trabajo en el campo y específicamente en labores agrícolas.





RECINSA – RECAMBIOS INTERNACIONALES

El tradicional stand de Recinsa, revestido de carteles conmemorativos de su 25 aniversario, mostró en vitrinas una amplia muestra de toda su gama de producto, que incorpora como última novedad el sistema integral para tractores TAS de Walterscheid parte trasera y frontal. Este sistema consta de enganches rápidos en tres puntos, sistemas de estabilización de aperos y sistemas de regulación de aperos.

VOGEL & NOOT ESPAÑA

Recién llegado de fábrica se presentó como novedad el cultivador de campo o cultichisel VN TerraCult, equipo combinado dotado de un cultivador pesado que trabaja a una profundidad de entre 15 y 18 cm, pares de discos escotados y un rodillo pesado. Los tres cuerpos que forman el equipo pueden ser regulados independientemente uno del otro. Junto a esta nueva máquina estuvo expuesta su grada rotativa VN-Arterra con rodamientos cónicos SKF.



VALTRA TRACTORES



La variedad de colores reinó en el stand de Valtra. Vestido de color verde se presentó el modelo T 170 de 170 CV. A su lado y de gris metalizado estuvo expuesta la última novedad de la firma: el modelo M-150 de la nueva serie M, primera línea de tractores que consigue 150 CV a partir de un motor de cuatro cilindros. También de gris se presentó el T-180 de 174/189 CV. Otros de los tractores expuestos fueron el 6200 de 85 CV y el 6550 HT de 105 CV. Todos los modelos contaron con una característica común: su motor ecológico Tier II.

RKD IRRIGACIÓN



Este fabricante de sistemas de riego, especializado en pivó y en el sistema de riego lateral de avance frontal, acudió al certamen para dar a conocer sus últimas novedades. Su gama de productos incluye los siguientes sistemas: pivó central con sistema de riego circular, pivó multicentro para regar en varios círculos, lateral estándar con sistemas frontales estándar para regar superficies rectangulares o cuadradas, lateral giratorio para realizar los mismos movimientos que el lateral estándar con la ventaja de cubrir el doble de la anchura de riego del mismo, sistema hipódromo estándar de riego circular y lateral, e hipódromo multidireccional para el riego en parcelas con forma de 'L' o de 'U'.